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Anfrage: Versorgungsregion 

Seit der letzten Information zur Versorgungsregion sind nun wieder einige Monate 
vergangen. Da die zuständige Gemeinderätin zeitnah ausscheiden wird, wollen wir von ihr 
noch Folgendes wissen. Wir bedauern sehr, dass sie den Bericht nicht mehr selber 
vorstellen wird. 

An der Sitzung vom 15. Juni 2020 hat der Einwohnerrat unter anderem Folgendes 
beschlossen: Der Gemeinderat berichtet in zwei Jahren, wie er die unten aufgeführten 
Empfehlungen der Spezialkommission umgesetzt hat. 

• Die Leistungserbringer im Bereich Alter der drei Gemeinden sowie weitere Institutionen 
im Bereich der Altersarbeit sind bei den weiteren Arbeiten zum Aufbau der 
Versorgungsregion und zur Erarbeitung des Versorgungskonzeptes eng einzubeziehen. 

• Parallel zur Erarbeitung des Versorgungskonzepts ABS ist das Alterskonzept der 
Gemeinde Binningen von 2012 zu aktualisieren und an die aktuellen und künftigen 
Herausforderungen anzupassen. 

• Über den Aufbau der Versorgungsregion und den Start der Fachstelle Alter ist die 
Bevölkerung im Sinne eines Mitwirkungsverfahrens regelmässig zu informieren und 
miteinzubeziehen. Einmal jährlich soll in der Versorgungsregion ein «Infotag Alter» 
durchgeführt werden. 

• Die Fachstelle soll schlank gehalten werden. Um dies zu erreichen, soll sich die 
Fachstelle soweit als möglich auf das Knowhow der Leistungserbringer bzw. weitere 
Dienstleister im Bereich der Altersarbeit abstützen. 

Die SVP-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wo stehen wir mit den Empfehlungen der Spezialkommission generell? 
a. Wie läuft die Arbeit? 
b. An welcher Stelle des Prozesses steht man aktuell? 
c. Wo steht man mit der Fachstelle Alter? 

2. Wie hoch sind die bis jetzt aufgelaufenen Kosten für: 
a. Die Gemeinde Binningen? 
b. Die Versorgungsregion total? 

3. Wie funktioniert die Zusammenarbeit mit den anderen Gemeinden? 
4. Beschwerde zum Vertrag 

a. Wurde diese im Regierungsrat behandelt? 
b. Liegt ein Entscheid vor? Wenn ja, welcher? 
c. Wann wird dieser kommuniziert? 
d. Was sind die Konsequenzen für Binningen und die Versorgungsregion je nach 

Entscheid? 

Besten Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 

Für die SVP-Fraktion 
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